

Pressemitteilung

Sparkasse Markgräflerland feiert Richtfest

Weil am Rhein. Am Montag, 24. Oktober 2022, war es soweit. Nach etwas mehr als einem Jahr nach der Grundsteinlegung am 05. Oktober 2021 konnte das Richtfest des neuen Dienstleistungszentrums der Sparkasse Markgräflerland in Weil am Rhein am Messeplatz gefeiert werden. Kurz nach 17.00 Uhr erfolgte bei Sonnenschein der traditionelle Richtspruch durch Herrn Hänsel, Sparkassenmitarbeiter und Projektleiter der Abteilung Bauorganisation und Ressourcen.

Im Anschluss an den Richtspruch begrüßte Ulrich Feuerstein, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Markgräflerland, die geladenen Gäste und wies auf die Bedeutung der neuen Räumlichkeiten hin, mit denen nicht nur ein neues Gebäude entsteht, sondern eine moderne Arbeitswelt für die Mitarbeitenden der Sparkasse Markgräflerland geschaffen wird. Besonderen Dank gilt laut Feuerstein den Handwerkern sowie den weiteren am Bau Beteiligten, die es trotz den geltenden Corona-Bedingungen und teilweise bestehender Lieferengpässen geschafft haben, den Bau voranzubringen. Ein weiterer Dank richtete Ulrich Feuerstein an die Nachbarn und die Bevölkerung von Weil am Rhein für das bisherige Verständnis im Rahmen der Baumaßnahmen. Der Vorstand stellte in diesem Zusammenhang nochmals klar, dass die Geschäftsstelle im bisherigen Hauptstellengebäude in Weil am Rhein in der Hauptstr. 279 auch weiterhin für den Kundenverkehr zur Verfügung stehen wird.

Wolfgang Dietz, Verwaltungsratsvorsitzender der Sparkasse Markgräflerland und Oberbürgermeister der Stadt Weil am Rhein, beglückwünschte die Sparkasse für das entstehende Bauprojekt. Gleichzeitig betonte er, dass mit dem Dienstleistungszentrum am Messeplatz die Stadt Weil am Rhein langfristige Impulse für die Innenstadt erwarten dürfe. Im Anschluss übermittelte Herr Oei, Architekt von LRO GmbH & Co KG Freie Architekten BDA, via live-Schaltung seine Glückwünsche.

Zum Abschluss des offiziellen Teils bedankte sich Stephan Grether, stellv. Vorsitzender des Vorstands, ebenso bei allen am Bau Beteiligten und lud alle interessierten Gäste zu einer Besichtigung des Rohbaus ein. Abgerundet wurde der Abend in gemütlicher Runde mit badischen traditionellen Leckereien von der Metzgerei Lederer aus Weil am Rhein.

Nun freut man sich auf den finalen Bauabschnitt des Dienstleistungszentrums und die Zusammenarbeit mit den am Innenausbau beteiligten Firmen und heute schon auf den Umzug in die neuen Räumlichkeiten im Herbst 2023.



Bildunterschrift: Dienstleistungszentrum Weil am Rhein

Müllheim, 28. Oktober 2022

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Selina Brokatzky

Unternehmenskommunikation

Sparkasse Markgräflerland

Telefon 07621 976-6212

selina.brokatzky@spk-mgl.de